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¨cidades

A caminhada serviu para identificar as demandas dos moradores

Comitiva da Prefeitura realiza 
visita no bairro Cabanas 
Observação. Durante a visita, a comitiva da Prefeitura de Mariana percorreu as ruas observando onde o 
Programa pode atuar, já no próximo mês.

DA REDAÇÃO

Como parte do pla-
nejamento do Programa 
Mãos Solidárias, o prefeito 
de Mariana, Duarte Júnior, 
acompanhado da equipe de 
governo, assessores e líde-
res comunitários, visitou o 
bairro Cabanas, nesta quar-
ta-feira (11), para conhecer 
de perto as demandas dos 
moradores e identificar a 
melhor forma de resolvê
-las.

Durante a visita, a co-
mitiva da Prefeitura de Ma-
riana percorreu as ruas ob-
servando onde o Programa 
pode atuar, já no próximo 
mês. Para o prefeito, Duarte 
Júnior, essa é uma forma de 
desenvolver o contato di-
reto do poder público com 
a sociedade. “Um momen-
to essencial para ouvir as 
demandas do povo, afinal, 
precisamos estar atentos 
aos anseios dos moradores 
para fazer uma administra-
ção verdadeiramente repre-

sentativa”, afirmou.
Ainda durante a cami-

nhada, Duarte reforçou que 
é preciso avaliar as deman-

das. “Queremos ouvir e re-
solver todos os problemas, 

é claro que dentro das nos-
sas possibilidades. É assim 
que seguimos com nossa 
gestão, buscando transfor-
mar a vida dos marianenses 
através de projetos como 
esse”, concluiu.     

SANTA RITA DURÃO 
 No próximo dia 28 de 

abril, acontecerá o Dia D 
do Mãos Solidárias no dis-
trito de Santa Rita Durão. 
A localidade passou por di-
versas intervenções e está 
de cara nova. Cerca de 120 
ações, dentre construção de 
praças, campos, pista de ca-
minhada e instalação de aca-
demia ao ar livre vêm sendo 
realizadas desde o final do 
ano passado. As obras se 
concretizam neste mês, le-
vando à população mais la-
zer e qualidade de vida.

Crédito: Pedro Ferreira

+ Confira outras 
reportagens no site
jornalpontofinal.com.br
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jornalpontofinal.com.br
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O evento aconteceu na Arena Mariana, que teve público recorde este ano: foram 1.000 con-
vidados, entre empresários, funcionários, familiares, autoridades, dentre outros. 

Homenagem a empresários 
locais em noite de gala na Arena
Recorde. O maior evento da região teve em 2018 um público de mais de 1.000 convidados.

DA REDAÇÃO

Em noite de homenagens 
às empresas que vem se desta-
cando e contribuindo para o 
desenvolvimento econômico de 
Mariana, o Jornal PONTO FI-
NAL, empresa de comunicação 
com mais de 20 anos do merca-
do de Mariana e região, realizou, 
no sábado (07), o Prêmio Des-
taque Empresarial. 

O evento aconteceu na Are-
na Mariana, que teve público 
recorde este ano: foram 1.000 
convidados, entre empresários, 
funcionários, familiares, autori-
dades, dentre outros. Uma noite 
de festa e glamour, mas também 
de reconhecimento aos melho-
res do ano. 

O Destaque Empresarial é 
o maior e mais tradicional even-
to da região em que se home-
nageiam empresas, políticos e 
empresários que destacaram no 
ano. Ao todo foram entregues 
mais de 90 certificados de di-
versos ramos de atuação, apon-
tados a partir de pesquisa de 
opinião. Durante o evento, um 

a um dos ganhadores receberam 
o certificados sob os aplausos 
do público presente.

Segundo o diretor do jornal 
PONTO FINAL, Rômulo Pas-
sos, o prêmio tem como obje-
tivo fomentar a economia local, 
destacando o trabalho das em-
presas e empresários que acre-
ditam no município de Mariana, 

investem no seu negócio, geran-
do emprego e renda. 

“Este tipo de evento tor-
na-se especialmente impor-
tante neste momento de crise 
que assola o município, com a 
interrupção das atividades da 
Samarco há mais de um ano. 
É importante destacar aqueles 
que estão superando a crise com 

criatividade e investindo no seu 
negócio”, destaca.

Este ano, segundo os orga-
nizadores, confirmou o recorde 
de público, frente aos anos ante-
riores. Foram 1.000 convidados, 
entre empresários e políticos. 
Entre eles, o deputado estadu-
al, Thiago Cota (PMDB), e os 
prefeitos de Mariana, Duarte Ju-
nior “Du” (PPS), além de vere-
adores, lideranças comunitárias, 
dentre outros convidados.

O prêmio Destaque Em-
presarial é uma realização do 
PONTO FINAL em parce-
ria da Prefeitura de Mariana, 
CMT - Conecta Minas Tele-
com, Cerveja Eisenbahn, Rede 
Droga – Drogaria São Geraldo, 
Conterplan, Masterix Sistemas, 
Deputado Federal Paulo Abi-A-
ckel, Terra e Técnica Engenha-
ria e o Deputado Estadual Thia-
go Cota.

Crédito: Élcio Rocha
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A Lei n° 22994/18 é de autoria do Deputado Thiago Cota. 

Federação dos Moradores recebe 
título de utilidade pública estadual
Justificativa. Thiago Cota justificou que a Feamma busca fortalecer as associações de moradores de
Mariana na luta por melhores condições de vida para a população.

DA REDAÇÃO

De autoria do deputa-
do estadual Thiago Cota, o 
governador do Estado de 
Minas Gerais, Fernando Pi-
mentel, sancionou a Lei n° 
22994/18, que declara de 
utilidade pública estadual a 
Federação das Associações 
de Moradores de Mariana 
(Feamma), presidida pelo 
Benedito Alves Ferreira 
“Careca”. 

Ao apresentar o Projeto 
de Lei, o deputado Thiago 
Cota justificou que a Feam-
ma busca fortalecer as as-
sociações de moradores de 
Mariana na luta por melho-
res condições de vida para 
a população, principalmente 
no tocante à saúde, à edu-
cação e ao desenvolvimento 
socioeconômico. Além dis-

so, desenvolve encontros, 
debates e palestras acerca 
de assuntos do interesse das 
associações de moradores e 
procura ocupar o devido es-
paço nas instâncias de par-
ticipação popular, tais como 
conselhos municipais, fó-
runs, campanhas, mutirões 
e demais movimentos cole-
tivos.

Com a declaração de 
utilidade pública estadual, a 
instituição fica apta a rece-
ber com mais acessibilidade 
recursos e celebrar convê-
nios com o Estado.

Crédito: Divulgação

+ Confira outras 
reportagens no site
jornalpontofinal.com.br
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A abertura do evento foi presidida por Tiago Souza, uma dos organizadores do evento. 

Entrega de premiação tem 
shows e transmissão ao vivo
DESTAQUE EMPRESARIAL. Parceria com CMT Conecta Minas e Masterix Sistamas levam o Destaque às casas.

DA REDAÇÃO

A entrega do Prêmio Des-
taque Empresarial 2018 pôde 
chegar àqueles que não com-
pareceram ao evento. Isso foi 
possível graças a uma parceria 
entre a CMT – Conecta Minas 
Telecom e Masterix Sistemas, 
que junto do jornal PONTO 
FINAL, realizaram a trans-
missão ao vivo da festividade.

Desde as 21h30, com iní-
cio da chegada dos empresá-
rios e convidados, o público 
pode acompanhar o show 
de MPB e Pop Rock de Julio 
Passos. Quem estava em casa 
pode acompanhar a transmis-
são pelo site do jornal. Basta-
va acessar o link para assistir a 
festa no conforto de sua casa. 

A abertura do evento foi 
presidida por Tiago Souza, 
uma dos organizadores do 
evento. Em seu discurso, Tia-
go agradeceu a Deus, à família 
Ponto Final e salientou a im-
portância da união para que a 
festividade pudesse acontecer.

Este ano a apresentação 

ficou a encargo de Arlindo 
Luís e Matêus dos Reis, mes-
tres de cerimônias agora ofi-
ciais do Destaque Empresarial 
Coube a eles apresentarem a 

lista dos 190 empresários que 
receberam os certificados. 

A entrega teve o apoio 
das autoridades presentes. Ao 
fim da cerimônia, o público 

acompanhou o show de Thia-
go Romero e Banda.

Toda a cerimônia de en-
trega do prêmio Destaque 
Empresarial 2018 teve a co-

bertura fotográfica exclusiva 
e personalizada da equipe do 
Studio Élcio Rocha. Informa-
ções sobre as fotos pelo tele-
fone (31) 3557-1995.

Crédito: Élcio Rocha
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E D I T A L
CONTRIBUIÇÃO SINDICAL RURAL

PESSOA FÍSICA
EXERCÍCIO DE 2018

A Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil – CNA, em conjunto com as Federações 
Estaduais de Agricultura e os Sindicatos Rurais e/ou de Produtores Rurais com base no Decreto-lei 
nº 1.166, de 15 de abril de 1.971, que dispõe sobre a arrecadação da Contribuição Sindical Rural – 
CSR, em atendimento ao princípio da publicidade e ao espírito do que contém o art. 605 da CLT, vêm 
NOTIFICAR e CONVOCAR os produtores rurais, pessoas físicas, que possuem imóvel rural, com ou 
sem empregados e/ou empreendem, a qualquer título, atividade econômica rural, enquadrados como 
“Empresários” ou “Empregadores Rurais”, nos termos do artigo 1º, inciso II, alíneas “a”, “b” e “c” do 
citado Decreto-lei, para realizarem o pagamento das Guias de Recolhimento da Contribuição Sindical 
Rural, referente ao exercício de 2018, em conformidade com o disposto no Decreto-lei 1.166/71 e 
nos artigos 578 e seguintes da CLT O recolhimento da CSR ocorre até o dia 22 de maio de 2018, em 
qualquer estabelecimento integrante do sistema nacional de compensação bancária. As guias foram 
emitidas com base nas informações prestadas pelos contribuintes nas Declarações do Imposto so-
bre a Propriedade Territorial Rural – ITR, repassadas à CNA pela Secretaria da Receita Federal do 
Brasil - SRFB, remetidas, por via postal, para os endereços indicados nas respectivas Declarações, 
com amparo no que estabelece o artigo 17 da Lei nº 9.393, de 19 de dezembro de 1.996, e o 8º Ter-
mo Aditivo do Convênio celebrado entre a CNA e a SRFB. Em caso de perda, de extravio ou de não 
recebimento da Guia de Recolhimento pela via postal, o contribuinte poderá solicitar a emissão da 2ª 
via, diretamente, à Federação da Agricultura do Estado onde tem domicílio, até 5 (cinco) dias úteis 
antes da data do vencimento, podendo optar, ainda, pela sua retirada, diretamente, pela internet, no 
site da CNA: www.cnabrasil.org.br. Qualquer questionamento relacionado à Contribuição Sindical 
Rural - CSR poderá ser encaminhado, por escrito, à sede da CNA, situada no SGAN Quadra 601, 
Módulo K, Edifício CNA, Brasília - Distrito Federal, Cep: 70.830-021 ou da Federação da Agriculra 
do seu Estado, podendo ainda, ser enviado via internet no site da CNA: cna@cna.org.br. O sistema 
sindical rural é composto pela Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil–CNA, pelas Fede-
rações Estaduais de Agricultura e/ou Pecuária e pelos Sindicatos Rurais e/ou de Produtores Rurais. 

Brasília,  11 de abril de 2018.
João Martins da Silva Júnior 
Presidente da Confederação 

O deputado Estadual Thiago Cota, o presidente da Câmara Fernando Sampaio e o prefeito Duarte Júnior.

Evento tem a participação de 
diversas autoridades da região
DESTAQUE EMPRESARIAL. Prefeito, deputado estadual e vereadores na lista de convidados da festa.

DA REDAÇÃO

Dentre os 1.000 convida-
dos que prestigiaram a premia-
ção do Destaque Empresarial 
estavam políticos da região, 
dentre eles o deputado estadu-
al, Thiago Cota (PMDB), um 
dos parceiros do evento. Ele 
aproveitou para cumprimentar 
o diretor do jornal PONTO 
FINAL, Rômulo Passos, pela 
organização da festa. “Preciso 
enaltecer o diretor do Jornal 
Ponto Final, Rômulo Passos e 
toda a sua equipe pela brilhante 
organização do evento chegou 
à sua 24ª edição neste ano”. 

Para o deputado estadual 
Thiago Cota, o Destaque Em-
presarial 2018, além de fomen-
tar o comércio local, promoveu, 
mais uma vez, o reconhecimen-
to dos empresários marianen-
ses que, com muito trabalho 
e superação, contribuem para 
fazer uma cidade melhor.

Quem também marcou 
presença neste que é dos maio-
res eventos empresariais da re-
gião foi o prefeito de Mariana. 
Para ele, é muito importante 
destacar empresários que su-
peraram a crise e se destacaram 
no mercado.  “Mais uma vez o 
Destaque Empresarial merece 

o reconhecimento de nós ma-
rianenses. Em um momento de 
dificuldade financeira, reconhe-
cer o trabalho de cada empre-
sário é reconhecer que Mariana 
vai superar sua crise através de 
muito trabalho e esforço con-
junto de todos nós. Parabéns 
a cada empresário pela home-
nagem que recebeu e parabéns 

ao Ponto Final pelo excelente 
evento” disse o prefeito. 

O presidente da Câmara 
de Vereadores, Fernando Sam-
paio (PRB) também prestigiou 
a noite de homenagens aos 
empresários locais. “O Prêmio 
Destaque Empresarial mostra 
que o empresariado de Maria-
na, apesar das dificuldades, está 

fazendo um trabalho cada dia 
melhor. A Premiação incentiva 
o empreendedor de nossa ci-
dade e mostra a capacidade do 
setor produtivo. Parabenizo o 
Jornal Ponto Final e todos os 
participantes deste evento, que 
já virou tradição em Mariana”, 
disse. 

+ Confira outras 
reportagens no site
jornalpontofinal.com.br
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¨esporte Por Aloísio Caburé

O evento realizado pela Secretaria de Educação e Desportos 
está na sua 27ª edição. 

Bike Enduro bate recorde de 
inscritos e agita Mariana
Participação. O evento reuniu mais de 960 atletas, número recorde. 

DA REDAÇÃO

Animação, aventura, ale-
gria e muita adrenalina marca-
ram uma das maiores povas de 
Mountain Bike, o Bike Enduro 
Mariana. Em sua 27ª edição, o 
evento realizado pela Secretaria 
Educação e Desportos da Pre-
feitura de Mariana em parceria 
com a Associação de Ciclismo 
de Mariana (ACM), reuniu mais 
de 960 atletas, número recorde, 
no domingo (8).

O prefeito Duarte Junior 
destacou a importância da rea-
lização desse evento em Maria-
na como forma de demonstrar 
o quanto a cidade investe na 
modalidade esportiva e, tam-
bém, o quanto ela é atrativa. 
“Temos vários motivos para 
apoiar eventos assim, mas des-
taco dois. O primeiro é fazer 
com que Mariana se torne o 

berço do esporte. Investimos 
em diversos eventos esporti-
vos, principalmente em even-
tos que fomentam a nossa eco-
nomia Em segundo lugar, mas 
não menos importante, quere-
mos mostrar para o mundo que 
Mariana é uma cidade linda e 
que estamos preparados para 
receber turistas de qualquer ci-
dade”, afirmou.

O empenho de toda a equi-
pe da Secretaria de Educação 
Desporto, segundo o subse-
cretário de eventos esportivos, 
Bruno Freitas, vem crescendo e 
se tornando mais profissional a 
cada ano, o que contribui dire-
tamente para o sucesso da pro-
va. “Graças a Deus superamos 
as expectativas e isso pra toda 
equipe é muito satisfatório. 
Que ano que vem tenhamos 

o mesmo sucesso. Já podemos 
adiantar, inclusive que teremos 
muitas novidades”, disse.

Classificação - Na categoria 
geral masculino, Lúcio Otávio 
Soares, Jeferson Batista e Thia-
go Freitas de Souza ocuparam 
o 1ª, 2º e 3º lugares, respectiva-
mente. “Parabenizo a organiza-
ção. A mudança esse ano foi o 
diferencia. A prova ficou mais 
cura, mas muito mais dura e 
isso acaba beneficiando os atle-
tas de ponta. Foram grandes 
competidores que participa-
ram e eu e o Jeferson seguimos 
disputando até o final e agora 
é seguir firme na temporada”, 
destaca Lúcio. Na categoria ge-
ral feminino, Eliane de Souza 
Resende, a marianense Liege 
Walter e Laurita Costa Moreira 
conquistaram os três primeiros 
lugares da prova.

Crédito: Divulgação

Jogos da Primeira Liga de Futsal de 
Mariana seguem a todo vapor

Aconteceu no último final 
de semana mais uma rodada 
dos jogos da Primeira Liga de 
Futsal na quadra do Cria e dos 
Bairros Chácara, Rosário e na 
Vila Maquiné. Ocorreram  jo-
gos de todas as categorias . As 
finais da Primeira Liga estão 
programadas para acontecer 
na Arena Mariana no dia 19 de 

Maio . Confira o placar do final 
de semana:

Categoria 2010 e 2011
BSG 0 x 1 Peniel
Categoria 2008 e 2009
Cerre 3 x 5 CVDR
Avast 0 x 1 Gold Lion
Categoria 2004 e 2005
Orion 1 x 0 Avast
BSG 4  x  2 Nova Geração

Categoria 2002 e 2003
Fênix 1 x 8 Santos
Peniel  6 x 1 BSG
Categoria 1997 e 1999
Peniel 3 x 3 Meninos da 

Vila
PSG 6 x 3 Fênix
Categoria Feminino
Bento 2 x 5 Santos
Style 14 x 0 BSG
Gigantex 8 x 1 Fúria

DA REDAÇÃO
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na Arena Mariana no dia 19 de 

Maio . Confira o placar do final 
de semana:

Categoria 2010 e 2011
BSG 0 x 1 Peniel
Categoria 2008 e 2009
Cerre 3 x 5 CVDR
Avast 0 x 1 Gold Lion
Categoria 2004 e 2005
Orion 1 x 0 Avast
BSG 4  x  2 Nova Geração

Categoria 2002 e 2003
Fênix 1 x 8 Santos
Peniel  6 x 1 BSG
Categoria 1997 e 1999
Peniel 3 x 3 Meninos da 

Vila
PSG 6 x 3 Fênix
Categoria Feminino
Bento 2 x 5 Santos
Style 14 x 0 BSG
Gigantex 8 x 1 Fúria

DA REDAÇÃO
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2ª Edição do Torneio de Futebol 
Veterano acontece em Mariana
Realização. Os jogos se realizarão nos meses de Abril e Maio deste ano, iniciando neste sábado (14).

DA REDAÇÃO

Mariana se prepara para 
sediar o 2º Torneio de Futebol 
Veterano 2018 a maior compe-
tição de futebol de campo de 
Campo da Região dos Inconfi-
dentes que agrega os jogadores 
e equipes acima de 40 anos, que 
pelo segundo ano consecutivo 
o torneio será assinado pelo 
STTROP Sindicato dos Rodo-
viários de Ouro Preto, Mariana 
e Itabirito.

O 2º Torneio de Futebol 
Veterano do Sindicato dos Ro-
doviários será realizado nos 
meses de Abril e Maio deste 
ano de 2018 iniciando no dia 14 
sábado às 13h30min no campo 
do Olimpic em Mariana, com 

jogos aos sábados à tarde, 11 
equipes inscritas, 33 jogos que 
movimentaram as cidades de 
Mariana, Acaiaca, Ouro Preto, 
Catas Altas e Ouro Branco, o 
torneio terá sua abertura e en-
ceramento na cidade de Maria-
na cidade sede da organização.

O torneio conta com o 
apoio da associação de árbitros 
de cachoeira do Brumado, liga 
esportiva de Mariana, empresas 
e comércios da cidade de Ma-
riana.

Vale ressaltar que é um 
Torneio Independente, visto 
que as equipes veteranas da re-
gião não são inscritas nas ligas 
esportivas de suas cidades.

O torneio visa unir os ti-
mes veteranos em torno de 
uma competição saudável e que 
respeita os limites e idades de 
cada um participante, temos jo-
gadores de 40, 50 e de até 60 
anos de idade em plena forma 
física que disputará a compe-
tição, socializar, resgatar estes 
atletas do sedentarismo do co-
modismo, da bebida e recoloca 
lós em campo praticando o es-
porte mais popular do mundo é 
nosso objetivo.

Agradecemos o apoio de 
todos os parceiros que apoiam 
o 2º Torneio de Futebol Vete-
rano do Sindicato dos Rodo-
viários e sabem que investir 

no  esporte é a melhor forma 
de mantermos nossa saúde em 
dia.

Equipes Inscritas: Minas 
Fer (MA), Ferrujão (MA), Dois 
Irmãos (MA), Campo da Lã 
(CA), 13 de Maio (OP), Inde-
pendente (ACAIACA), Alu-
minas (OP), Coimbra (OP), 
Grêmio (OP), Turin (OP) e 

Santa-ritense (OP).
 Mais informações com 

Arlindo Luis (31) 98370-9080 e 
caburé (31)9 8233-6063.

+ Confira outras 
reportagens no site
jornalpontofinal.com.br
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Fábrica de picolé: 
+ Sabor

Academia:  
Sport Fitness

Loja de Noivas:  
Adriana Noivas

Agência de carros:  
Carlos Veículos

Agência de turismo:  
Agência Transneném

Haras:  
Haras Dulico

Autoescola:  
Autoescola São Cristóvão

Loja de móveis:  
Azevedo

Banca de jornais e revistas:  
Banca Superinteressante

Acessórios femininos:  
Belíssima

Clínica de Estética:  
Bem Estar

Fisioterapia Esportiva:  
Bio Sport

Boutique:  
Boneca de Pano

Buffet:  
Doce Sabor

Provedor de internet:  
CMT - Conecta Minas Telecom

Escola Infantil:  
Colégio Flecha

Mercearia (mini mercado):
Comercial Boa Praça

Material de Construção:
Constrular

Contabilidade:
Contad

Construtora:
Conterplan

Financeira:
Crefisa

Cabelereira:
Cristiana Carneiro

Loja de artesanato:
CTL Presentes e Artesanatos

Artigos Esportivos:
Cunha Esportes

Calçados adulto:
Dazz Calçados

Disk Cerveja: 
Disk Cerveja Mariana

Distribuidora de água:
União Gás

Distribuidora de Gás:
Líder Gás

Clínica Odontológica:
Consultório Odontológico 

Douglas Brandão

Quadra Society:
Doze Society Bar

Farmácia:
Drogaria Americana

Melhor atendimento:
Drogarede São Geraldo

Loja de foto e vídeo
Élcio Rocha

Material Elétrico:
Eletromar

Eletrônica de Rádio e TV:
Eletrônica Pontual

Escola Técnica: 
Adjetivo

Escola de Nível Superior:
FAMA

Entrega de certificado aos melhores do ano
Destaque Empresarial 2018

Açougue:  
Casa de Carne Santo Antônio

Chaveiro:  
Chaveco

Clínica de Emadrecimento:  
Emagrecenter

Clínica de Olhos:  
Clínica GMR Centro Médico

Consultoria Empresarial:
Destaque-se
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Estúdio de Pilates: 
Espaço Veppo

Corretora:  
Flávia Gonçalves

Funerária:  
Funerária São José

Estamparia e Pintura:  
Gênius Placas

Hotel:  
Hotel Brasil

Imobiliária:  
Vila do Carmo

Lanternagem de 
automóveis:  

Impercar
Turismo e Transporte:  

Indaiá
Empresa de Eventos:  

JS Produções
Loja de roupa infantil:  

Kilo Kids
Laboratório:  

Vanderlei Machado
Lava jato:  

Lava jato Cabanas

Loja mais bonita:  
Laçarote

Loja de roupa masculina: 
Rota 13

Loja de roupa feminina:  
Santa Flor

Arquiteto:  
Luís Carlos Gonçalves

Maquiadora:  
Natália Passos

Fotógrafa infantil:  
Marcela Rolim

Loja de cosméticos:  
Maria Bonita

Loja de Pneus: 
Mariana Pneus

Som e Acessórios:  
Mariana Som e Acessórios

Marmoraria:  
Cascudo

Empresa de Segurança 
Pessoal e patrimonial:  

Máxima Segurança
Loja de ferragens Agrícolas:  

Murici

Micro empreendedor individual:  
Neimar Herbalife

Padaria: 
Padaria Lafayete

Papelaria:  
Lobato

Pastelaria:  
Pastelaria do Vitinho

Loja de telefonia Celular:  
Paulista Cell

Pizzaria:  
Xororó

Pintor:  
Preto Pintor

Emissora de Rádio 
Rádio Mariana

Comércio de ração e varejo:  
Recanto do Fazendeiro

Floricultura:  
Recanto Verde

Restaurante:  
Barra Longa

Salão:  
Salão Status

Bar:  
Sapucaia

Empresa de sonorização: 
Saturno Produções

Clube:  
Centro de Vivência Del Rey

CVDR

Formação (curso de 
soldagem):  

Senai

Serralheria:  
Serralheria Fermar

Cooperativa:  
Cooperativa de Crédito 

SICOOB Credimepi

Entrega de certificado aos melhores do ano
Destaque Empresarial 2018
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Entrega de certificado 
aos melhores do ano

Destaque 
Empresarial 2018

Entidade Sindical:
Strop

Curso de tiro
Despachante de armas:  

Sniper
Sorveteria:  

Tradição de Minas

Espeteria: 
Spetu’s Beer

Loja de Açaí:  
Summer Açaí

Aluguel de caçamba:  
Tele caçambas

Decoração de Festa Infantil: 
Tindolelê Festas

Loja de Instrumentos Musicais:
Tio Maycon

Topa Tudo:
Topa Tudo Catete

Empresa de ônibus coletivo: 
Transcotta

Supermercado: 
Varejão Popular

Vereador mais atuante: 
Juliano Duarte

Veterinária:
Mascote

Vidraçaria:
Rezende

Empresa de Segurança 
Eletrônica:

Vigiez

Loja de Decoração:
Vó Marina Decoração

Escola de Idiomas:
Wizard

Fotos  
disponíveis 
no Stúdio 

Élcio 
Rocha.
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¨atualidades

A ação faz parte da política de contratação de fornecedores.

Segundo Renova, R$ 127 mi são 
investidos em empresas de Mariana
Oportunidade. Empresários interessados em prestar serviços para a Fundação Renova devem se 
cadastrar para concorrer aos contratos

DA REDAÇÃO

Atualmente, 95 empresas 
de Mariana prestam algum tipo 
de serviço à Fundação Reno-
va, como parte do programa 
de estímulo à contratação local 
de fornecedores. Implantado 
em julho do ano passado, o 
projeto gerou, desde então, R$ 
2,6 milhões em ISS (Imposto 
sobre Serviços) para os cofres 
municipais, além de investi-
mentos de R$ 127 milhões por 
parte da Fundação nos mais 
variados setores.

 Como parte da política de 
contratação de fornecedores 
locais, a Fundação Renova-
criou o Dia do Fornecedor, em 
que toda quinta-feira, entre às 
14h e às 17h, os empresários 
locais podem comparecer ao 
escritório da Fundação, loca-
lizado à rua Antônio Pacheco, 
601, no bairro São Pedro, para 
esclarecer suas dúvidas ou rea-
lizar o cadastramento.

De acordo com Débora 
Michelassi, gerente de Supri-
mentos da Fundação Renova, 
a própria forma de construir 
as concorrências segue o ide-
al de permitir que empresas 
locais concorram em pé de 
igualdade com grandes corpo-
rações. “Para isso, os escopos 
das contratações são fraciona-
dos. Essa medida já beneficia 
o empresariado local, que se 
sente mais seguro em se can-
didatar a nos prestar o serviço 
solicitado”, explica.

 Por meio do programa, a 
Fundação Renova pretende re-
alizar, em 2018, a capacitação 
e desenvolvimento dos forne-
cedores por meio de treina-
mentos, palestras, seminários 
e workshops. Nesses eventos 
serão abordadas formas de 
integração entre as empresas, 
para a troca de experiências e 
realização de negócios entre 
si. Trata-se de uma parceria 
com SEBRAE, SENAC, as-
sociações comerciais e demais 
atores.

Os processos são concor-
renciais e sempre será contra-
tado o melhor preço. Além 
disso, os fornecedores preci-
sam ter capacidade técnica e 
saúde financeira. Com esses 
requisitos, os interessados 
também podem acessar o site 
oficial da Fundação Renova 

(www.fundacaorenova.org) e 
se cadastrar para se tornarem 
potenciais fornecedores.

 Incentivo para as empre-
sas locais

A Fundação Renova tam-
bém busca auxiliar o empre-
sariado local disponibilizando 
linhas de créditos diferencia-

das para alavancar os negó-
cios com fomento de capital 
de giro. Por meio do Fundo 
Desenvolve Rio Doce, lança-
do em 2017, que visa finan-
ciar capital de giro de micro 
e pequenos empreendedores 
dos municípios atingidos pelo 
rompimento da barragem de 
Fundão, 27 empresas de Ma-

riana já foram contempladas, 
com a liberação de R$ 626.703.



Jornal Ponto Final 
12 a 18 de abril de 201814| ATUALIDADES

Sol de Maria’s é  
homenageada no 
Destaque Empresarial
Reconhecimento. A entidade recebeu o reconhecimento pelos 
bons serviços prestados à comunidade marianense.

DA REDAÇÃO

Tradic iona lmente 
todos os  anos o Des-
taque Empresar ia l 
homenageia  a lguma 
ent idade que se  des-
taca  por  ser v iços  à 
comunidade e  neste 
ano fo i  a  vez  do g r u-
po “Sol  de  Mar ia ’s” .

A ide ia  do Sol 
de  Mar ia ’s  surg iu  no 
ano de 2017 durante 
o  Destaque Empre-
sar ia l ,  em a  as  espo-
sas  de  a lguns confra-
des  (par t ic ipantes  da 
Confrar ia  Capim Ca-
ne la )  em um momen-
to de br incadei ra  e 
descontração dec id i -
ram também unirem-
se  em prol  do bem 
c o m u m .

“Ficamos mui-
to  e log iadas  com a 
homenagem presta-
da  pe lo Jorna l  Pon-
to Fina l .  Um jorna l 
de  g rande reconhe-
c imento na nossa  c i -
dade,  prestando essa 
l inda homenagem ao 
Sol  de  Mar ia ’s  pe los 
t raba lhos  prestados à 
população carente” , 
d isse  a  pres idente  da 
assoc iação Jos iane de 
O l i v e i r a .

+ Confira outras 
reportagens no site
jornalpontofinal.com.br
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Na ocasião os Guardas Municipais, Marlon Arantes e Lázaro Moreira mostraram aos alunos, 
através de vídeos e fotos, os malefícios que essas substâncias causam ao corpo e à mente.

Projeto Ronda Escolar chega ao 
bairro Morro Santana com palestras
Orientação. O projeto tem como objetivo garantir a segurança e discutir as regras da convivência em 
ambiente escolar.

DA REDAÇÃO

O Projeto Ronda Escolar deu 
continuidade às palestras para os 
alunos do 6º ao 9º ano, na Escola 
Municipal Cônego Paulo Dilás-
cio, no Morro Santana. O tema da 
última sexta-feira (6) foi a preven-
ção do uso de álcool e drogas.  Na 
ocasião os Guardas Municipais, 
Marlon Arantes e Lázaro Moreira 
mostraram aos alunos, através de 
vídeos e fotos, os malefícios que 
essas substâncias causam ao cor-
po e à mente.

Segundo o GM Marlon 
Arantes, as ações têm um papel 
fundamental. “O ciclo de pales-
tras é muito importante, pois con-
tribui para a redução de riscos que 
envolvem o consumo ou tráfico 
de drogas entre os jovens e ado-

lescentes. Buscamos, através do 
diálogo, fortalecer a autoestima 
do jovem, proporcionar a melho-
ria dos relacionamentos sociais e 
incentivar a continuidade nos es-
tudos”, afirmou.

A Diretora Andréia Goiabei-
ras ficou feliz em receber o proje-
to Ronda Escolar e garantiu que 
o trabalho desenvolvido com os 
alunos será primordial para a for-
mação deles.  “Este foi mais um 
passo para a conscientização. Os 
alunos se mostraram interessados 
e tiraram dúvidas sobre o tema ao 
longo da palestra.”

Ronda Escolar - O proje-
to tem como objetivo garantir a 
segurança no ambiente escolar e 
promover a integração entre os 
funcionários das escolas e alunos, 

desenvolvendo um trabalho que 
busca discutir as regras da convi-
vência no ambiente escolar. Ele é 

desenvolvido pela Guarda Muni-
cipal, por meio da Secretaria de 
Defesa Social.  Os diretores po-

dem solicitar as palestras em suas 
escolas através do 3558-5356.

Crédito: Felipe Cunha
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Cursinho Premar celebra aprovação 
de estudantes em universidades
Reconhecimento. Confraternização entre estudante, professores e poder público foi uma forma de 
parabenizar aprovados e incentivar estudantes do cursinho. 

DA REDAÇÃO

Com suas atividades iniciadas 
em Agosto de 2017, o cursinho 
municipal pré vestibular Premar 
contou com 31 estudantes apro-
vados em universidades públicas 
e particulares de Mariana e região. 
O resultado, alcançado em um 
período de três meses, foi motivo 
de orgulho para os ingressantes e 
idealizadores do projeto, foi co-
memorado na última terça-feira 
(10), com uma confraternização 
entre estudantes e professores. 
A celebração ocorreu na escola 
Dom Oscar, no Bairro Cabanas, 
onde também funciona o cursi-
nho.

O evento contou com a 
participação do prefeito Duarte 
Júnior, o vice Newton Godoy, a 
Secretária de Educação, Aline de 
Oliveira, e a coordenadora do 
Premar, Ana Clara Duarte. A pro-
fessora da rede municipal de ensi-
no, Valdete Fernandes Moutinho 

Gomes, deu uma palestra sobre 
educação como desenvolvimento 
e  transformação social. 

O cursinho pré-vestibular é 
uma lei de autoria do vereador 
Juliano Gonçalves (PPS), aprova-
da em 2011, mas só foi implan-
tada pelo Poder Executivo em 
2017. “No ano passado procurei 
o prefeito Duarte Júnior para fa-
lar da importância da lei para o 
município. Muita gente não tem 
condições de pagar um cursinho 
particular”. Questionado sobre o 
fato de alguns parlamentares se 
manifestarem contrários ao pro-
jeto, Juliano respondeu que são 
questões políticas que ocorrem,  
é natural da política. “Deveriam 
conhecer o cursinho para saber 
da importância da lei para esses 
jovens, a mudança da vida deles. 
São poucos alunos da cidade que 
ingressam na UFOP, mesmo ela 
estando em Mariana. O cursinho 
veio justamente para mudar essa 
realidade”, declarou Juliano. 

A coordenadora do Premar, 

Ana Carla Duarte Pereira, afirma 
que as aprovações são motivo de 
orgulho. “Eles sobem o morro 
todos os dias para comparecerem 
às aulas. É lindo ver quando o so-
nho é realizado. Por quê querer fe-
char? É uma coisa que está dando 
certo, que veio para brilhar”, de-
clarou a coordenadora em tom de 
entusiasmo. De acordo com ela, 
os custos do projeto para o Muni-
cípio são baixíssimos, e a maioria 
dos professores são efetivos que 
participaram de um processo sele-
tivo para poder ministrar as aulas, 
e só três foram contratados pela 
Prefeitura. Ana lembra também 
que os livros didáticos foram do-
ados, e que não há gastos com o 
espaço, que é cedido para as aulas 
na escola Dom Oscar. 

Na ocasião, a Secretária de 
Educação, Aline de Oliveira, 
afirmou que tem orgulho de fa-
zer parte da história do projeto. 
“Hoje tivemos a oportunidade de 
ouvir histórias de superação, desa-
fios, e isso para nós é muito im-

portante. Conhecimento é poder, 
é uma coisa que ninguém tira da 
gente. Estamos muito orgulhosos 
por essa conquista”. Para o pre-
feito Duarte Júnior, “a realização 
também é pessoal. É uma grande 
realização perceber que estamos 
ajudando a transformar a vida de 
pessoas que participarão do futu-
ro de nossa cidade”, declarou o 
prefeito. 

Há cerca de 18 anos fora das 
salas de aula, o recém aprovado 
em Engenharia de Controle e Au-
tomação na UFOP, técnico em 
informática Eder Fabiano de Oli-
veira Pereira se diz satisfeito com 
o resultado que obteve através do 
cursinho. “Fiquei sabendo do cur-
sinho no último dia de inscrição. 
Os professores são ótimos, e o 
material de estudo é de qualidade. 
Você se anima ao perceber que 
está em um ambiente de estudo, 
onde todos têm o mesmo foco. 
Fiquei muito contente, só não 
estou cursando porque meu ob-
jetivo é Engenharia de Produção 

no período noturno, que só abre 
turmas no meio do ano”, afirmou 
Eder em tom de otimismo. 

O Premar é voltado para es-
tudantes de escolas públicas de 
Mariana. A primeira turma foi em 
categoria de intensivo, por estar 
a três meses do Exame Nacio-
nal do Ensino Médio, ENEM, 
a principal forma de se disputar 
uma vaga em universidade federal 
atualmente e de adquirir bolsas de 
estudo em universidades particu-
lares. A turma de 2017 terminou 
com 54 alunos, de 60 que ingres-
saram. Em 2018, o projeto abriu 
70 vagas, que foram preenchidas 
através de um processo seletivo 
que contou com cerca de 150 can-
didatos. De acordo com a coorde-
nadora do Premar, a expectativa é 
que uma turma menor seja aberta 
em julho, pois com a abertura de 
novas vagas em universidade pú-
blicas pelo Sistema de  Seleção 
Unificada, Sisu, outros alunos do 
cursinho devem ingressar em uni-
versidades, abrindo novas vagas.
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O presidente da Fundação 
Renova, Roberto Waack.

Presidenta da Renova vai à Câmara
Esclarecimentos.  Presidente da Fundação respondeu a dúvidas e reivindicações de vereadores. 
DA REDAÇÃO

No diálogo, Fundação se 
comprometeu a prestar conta de 
seus planos e ações mensalmente 
na Câmara. A reunião ordinária 
da Câmara de Vereadores desta 
segunda-feira (09) contou com a 
participação do presidente Fun-
dação Renova, Roberto Waack, e 
representantes de diversos setores 
da Instituição. A pauta principal 
do encontro foi a contratação de 
mão de obra e de empresas locais 
por parte da Fundação, confor-
me previsto no Termo de Tran-
sação e Ajustamento de Conduta 
(TTAC). 

 Durante a reunião, os vere-
adores mostraram suas insatisfa-
ções com a atuação da Renova em 
Mariana, e cobraram de maneira 
incisiva mais agilidade por parte 
da Fundação. A reunião contou 
também com a presença do re-
presentante da Associação dos 
Prestadores de Serviço e Locado-
res de Equipamentos de Mariana 
(AMPLA), José Geraldo da Silva. 
José fez duras críticas sobre a falta 
de comprometimento da Funda-
ção na contratação de empresá-
rios e mão-de-obra local.  “Esque-

cem que a tragédia ocorreu aqui. 
Fomos nós que construímos as 
escolas e casas que arrebentaram. 
Não podemos viver em função 
de contratos pequenos”, afirmou 
o representante na ocasião, se re-
ferindo ao fato de que os maiores 
contratos são fechados com em-
presas de fora.

 Roberto Waack prestou 
esclarecimentos sobre diversos 
questionamentos levantados pe-
los vereadores. Ele afirmou que 
reconhece que “a governança tem 
que melhorar  muito, mas já avan-
çamos e acreditamos muito no 
diálogo”.  Confira abaixo os prin-
cipais tópicos tratados na reunião:

 Contratação de mão de 
obra e empresas locais

De acordo com Roberto Wa-
ack, em 2017 foram direcionados 
R$ 327 milhões para obras em 
Mariana, sendo que R$ 126 mi-
lhões do valor foram utilizados na 
contratação empresas locais. Atu-
almente, a Renova contrata 63 de 
70%  de mão de obra local, como 
estabelecido no TTAC, com 759 
contratados que residem em Ma-
riana. 

 O presidente afirmou que 
entre as ações que priorização das 

empresas locais estão a contrata-
ção de empresas até a categoria 
19 do Serasa, sendo a categoria 
20 quando a empresa não tem 
mais condições de funcionar. Ele 
afirmou também que a  Renova a 
recomendação doi Serasa sobre 
o grau de risco financeiro para a 
contratação. O Serasa recomenda 
que empresas que tenham depen-
dência financeira da contratante 
em grau maior de 30% não sejam 
contratadas, e a Fundação já con-
tratou, de acordo com o presiden-
te, empresas com dependência de 
80%. 

 Caso os contratos sejam 
muito grandes e feitos com em-
presas de fora, as contratadas, se 
não fecharem contratos com em-
presas locais, têm a obrigação de 
alugar máquinas dessas empresas. 
Outras ações são o estímulo ao 
consórcio, a antecipação de paga-
mento, acesso ao capital de giro e 
fundo de equalização. 

 Como a contratação de em-
presas locais não dispõe sobre a 
data de registros dessas empresas, 
a Renova e o Ministério Público 
tem discutido sobre a implanta-
ção de políticas para diferenciar as 
prioridades locais  de contratação 

de acordo com o Cadastro Nacio-
nal de Pessoa Jurídica (CNPJ) das 
empresas registradas em Mariana. 
A medida é uma forma de dar 
prioridade às empresas marianen-
ses que já existiam antes do rom-
pimento da barragem, e diferen-
ciá-las dos negócios que abriram 
filiais na cidade ou se mudaram 
para o município como uma pos-
sibilidade de participar das licita-
ções. 

 Diálogo
Waack admitiu que há falha 

de comunicação entre entre a 
Fundação, a Câmara e empresá-
rios. E afirmou que a Fundação 
Renova se compromete a prestar 
contas na Câmara mensalmente, 
sobre as ações que foram realiza-
das no período, o que será feito, e 
os planos de longo prazo.  Outra 
medida apontada foi a criação de 
um grupo de trabalho, com repre-
sentantes da Fundação Renova, 
da AMPLA e da Câmara de Ve-
readores. A ideia é que o grupo se 
reúna mensalmente para apre-
sentar demandas, soluções, e 
balanços das ações realizadas.

 Longo Prazo
O maior projeto da Funda-

ção Renova em Mariana a lon-

Confira os posicionamentos e cobranças de vereadores:

Ronaldo Alves Bento 
(PSB) 

“Em quase três anos, Ma-
riana só recebeu bola nas 
costas Fundação. Apa-
nhamos a todo momento, 
quando saímos de nossas 
casas e nos deparamos 
com filas do Sine com 
mais de 200 pessoas.”

go prazo, de acordo com Waa-
ck, é “fazer de Mariana o polo 
mundial de discussão de gran-
des desastres”. De acordo com 
ele, “este projeto está chegan-
do perto de ser definido den-
tro do Comitê Interfederativo, 
e promoverá a recuperação de 
vários prédios da cidade”. O 
presidente ressaltou também 
que mas o mais importante é 
o legado para as gerações futu-
ras, e enfatizou que a educação 
é um mecanismo fundamental 
para o desenvolvimento, se re-
ferindo também à produção 
de conhecimento não somente 
para o preparo para grandes 
desastres, mas para alavancar 
a diversificação de atividades 
econômicas locais. 

Fernando Sampaio 
de Castro - (PRB) 
“As empresas de Maria-

na que têm problema, não 
conseguem pegar serviço 
da Renova. Mas empresas 
de fora, com todos os pro-
blemas financeiros, que não 
conseguem hoje abrir uma 
ficha para fazer compra no 
comércio local, conseguem 
pegar um serviço.”

Deyvson de Nazareth 
Ribeiro - (SD) 

“Empresa local não 
é prioridade. Pode contra-
tar 200 empresas aqui que 
não vai chegar a um terço 
do valor dos contratos com 
empresas de fora. O TTAC 
diz que as empresas contrata-
das devem ser de Mariana à 
Regência, mas quando a Re-
nova abre licitações, o Brasil 
inteiro participa da concor-
rência. O contrato que é pe-
queno Mariana pega, mas o 
que é valor grande, Mariana 
passa longe.”

Tenente Freitas (PHS) 
“Eu queria que as em-

presas de Mariana tives-
sem a oportunidade séria 
de participar da licitação. 
Sabemos que tem mui-
tas contratações políticas, 
como acontece em gran-
des empresas. Eu sei que é 
assim. Muita gente boa de 
Mariana não tem a oportu-
nidade de prestar serviço.”

Juliano Vasconcelos 
Gonçalves - (PPS) 
Uma das grandes re-

clamações, principalmente 
por parte dos empresá-
rios, é que a Renova não 
divulga o preço para as 
empresas que participam, 
principalmente para as que 
perderam a concorrência. 
Por ser auditada pelo Mi-
nistério Público, nada mais 
justo que a Fundação di-
vulgar o resultado final das 
concorrências. Assim, os 
empresários terão certeza 
de que não existem inter-
ferência política, como nós 
acreditamos que não”.

Bruno Mól Crivellari 
(PMDB) 

“As obras serão feitas, 
o Bento será reassentado, 
e isso vai acabar. Mas qual 
o legado que a Renova dei-
xará para Mariana? Essa é 
minha preocupação como 
pai e cidadão marianense”. 

Daniely Cristina Souza 
Alves - (PR) 

“Queria que a Renova 
repensasse algumas questões. 
A cidade de Mariana nunca 
sonhou com a lama da bar-
ragem de Fundão, nunca 
pensou em ter 15 mil desem-
pregados. Sei que vocês têm 
que cumprir as exigências da 
tomada de preço, mas gosta-
ria que o compromisso so-
cial, ambiental e econômico 
que a Renova, Vale e BHP 
tem conosco sobresaísse so-
bre qualquer lei que pudesse. 
Com a crise nacional e local, 
como nossas empresas vão 
entrar na disputa de forma 
igualitária? A regra não pode 
ser muito brusca, Mariana 
deve ser uma exceção.”

Geraldo Sales de Souza 
- Bambu - (PDT) 
“Peço ao Presidente 

da Renova e ao presidente 
do Comitê Interfederativo, 
Wilson Brumer , que se 
tornem representantes da 
nossa cidade. Não adianta 
pensarmos em um polo 
industrial, produzir aqui e 
não ter como vender. Mas 
podemos fazer nosso em-
presariado construir aqui 
com venda casada. A BHP 
pode comprar muita coisa 
produzida aqui”.

Gerson Teixeira da 
Cunha - (PSC) 

Vão acontecer lici-
tações muito altas, que 
Mariana talvez  não tenha 
condições de prestar esse 
serviço, mas podem em 
forma de um consórcio 
com as grandes empre-
sas. A Renova deve cobrar 
também das empresas de 
fora que façam locações 
de equipamentos daqui e 
deem oportunidade para 
as empresas locais. Que es-
sas ações ocorram também 
nas obras que já foram li-
citadas. 

João Bosco Cerceau 
Ibrahim  (PP) 

“As comunidades de 
Campina e Pedras pre-
cisam de melhorias, mas 
nunca foram ouvidas. Nós, 
moradores das comunida-
des, estamos sofrendo na 
pele. Alguns estão adoran-
do a ‘bolsa lama’, mas ou-
tros querem as atividades 
deles, casa, trabalho. Chega 
de praticamente dois anos 
só de reunião. Estamos pe-
dindo, pelo amor de Deus, 
soluções concretas.”

José Jarbas Ramos Filho 
Zezé - (PTB) 

        “Mariana ficou para 
trás. Nestes quase dois 
anos,  a Fundação gover-
nou de costas para Ma-
riana. Há uma série de 
demandas, reclamações, 
empresários que perderam 
licitações e não sabem por 
que. Esta terra que susten-
ta Vale e BHP.  Daqui se 
tira o que é mais precioso, 
inclusive vocês que estão 
aqui presentes. É uma falta 
de respeito não ter a sede 
aqui, o fato ocorreu aqui.”

Marcelo Monteiro 
Macedo - (PSDB) 
“Vamos fazer um 

grupo de trabalho com a 
Câmara de Vereadores, a 
Fundação Renova, empre-
sários e a AMPLA o mais 
rápido, para que possamos 
resolver essas ações de 
imediato. São necessárias 
ações imediatas, não espe-
tar 10, 20 dias.” 



SEGUNDA-FEIRA

TERÇA-FEIRA

QUARTA-FEIRA

QUINTA-FEIRA

SEXTA-FEIRA

SÁBADO

HORÓSCOPO
ÁRIES - 21/03 a 20/04

TOURO - 21/04 a 20/05

GÊMEOS - 21/05 a 20/06

CÂNCER - 21/06 a 21/07

LEÃO - 22/07 a 22/08

VIRGEM - 23/08 a 22/09

LIBRA - 23/09 a 22/10

ESCORPIÃO - 23/10 a 21/11

SAGITÁRIO - 22/11 a 21/12

CAPRICÓRNIO - 22/12 a 20/01

AQUÁRIO - 21/01 a 19/02

PEIXES - 22/02 a 20/03

Não há exibição.

Espere mudanças positivas no emprego. 
Com criatividade tinindo,vai dar conta dos 
desafi os. Não deixe o passado infl uenciar 
sua relação amorosa. Se estiver só, 
alguém do trabalho vai atrair seu olhar. 
Evite comprar por impulso!

Você vai esbanjar talento no trabalho caso 
lide com público ou equipe. Tudo azul no 
romance, mas procure segurar seu ciúme. 
Terá facilidade para resolver problemas 
domésticos, mas cuidado com mal-
entendido com parente.

Você vai dar um show de comunicação no 
emprego, sobretudo se atua com clientes 
ou público. Na paixão, declare seus 
sentimentos. Pessoa do passado poderá 
procurar você. Bico deverá trazer uma 
grana, mas não gaste à toa!

Aproveite essa fase para organizar as 
fi nanças e planejar compra de imóvel. Faça 
contatos para sonhar mais alto na carreira. 
A dois, controle a possessividade e viverá 
momentos marcantes. Curta mais o convívio 
com a família.

Seja menos exigente no trabalho e evite 
se envolver em confusão. Se agir assim, 
poderá até pedir um aumento. Paquera 
protegida! No romance, deixe os assuntos 
delicados para depois. Segure a língua na 
companhia dos amigos.

Traçar novos planos profi ssionais será 
favorável. Poderá receber um dinheiro 
inesperado: não comente com ninguém e 
planeje seus gastos sem abusar. Confi e 
mais na pessoa amada. Programa com 
amigos vai afastar o estresse.

Resolva problemas profi ssionais de 
maneira discreta e conte com sua 
intuição. Dê o primeiro passo para ter 
sucesso na conquista. Espere momentos 
animados ao lado dos amigos, mas alguns 
desentendimentos não estão descartados.

Você vai se esforçar para obter 
reconhecimento no trabalho, mas será 
melhor agir nos bastidores. Deixe de lado 
os segredos na vida a dois e valorize 
o companheirismo. Terá a chance de 
reencontrar amigo que mora longe.

A hora de subir na carreira chegou! 
Assim, esforce-se para impressionar seus 
superiores. Se quiser se fi rmar com quem 
ama, leve a sério os planos conjugais. Que 
tal renovar seu visual e aproveitar para 
cortar os maus hábitos?

Faça cursos ou contate gente que mora 
longe para ampliar seus horizontes e, 
dessa forma, render mais no serviço. 
Romance com altos e baixos. Sair da 
rotina vai benefi ciar a paquera. Não se 
magoe com crítica de amigo: aprenda com 
ela!

Atenção para o clima de rivalidade no seu 
emprego! Se quiser se destacar, concentre-
se nas suas tarefas, deixando os assuntos 
pessoais de lado. União cheia de desejo! 
Nas horas de folga, procure se dedicar ao 
seu lar.

Você vai mostrar foco no trabalho, mas 
precisará de jogo de cintura para lidar 
com imprevistos. Conte com seus colegas. 
Mantenha o romance longe da rotina e pare 
de implicar com bobagens. Espiritualidade 
em alta!
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Gabriela exige que sua relação com Rafael 
seja estritamente profi ssional. Maria Alice 
sofre ao ver Alex e Pérola. Isadora chantageia 
as mulheres da alta sociedade, e Rosália 
desaprova. Rafael anuncia a Érico que sua 
mãe deixará a prisão em breve. Maria Alice 
aceita o convite para sair com Leandro. Érico 
conta a história da sua vida para Flora, e Tito 
vê os dois conversando. Tito pede Flora em 
namoro. Jade vê Érico em uma casa de câmbio 
e o questiona sobre a origem do dinheiro.

Érico tenta despistar Jade. Flora hesita 
em responder ao pedido de namoro 
de Tito. Paulo e Lúcia se encontram e 
acabam se beijando. Getúlio impede 
Érico de se livrar do dinheiro roubado. 
Leandro percebe que perdeu a hora do 
encontro com Maria Alice e se desculpa 
com a menina. Pérola comenta com 
Jade sobre o roubo ocorrido em sua 
casa. Rafael conta a Gabriela a história 
de vida de Érico. Tom acredita que 
Leandro está interessado em Priscila. 
Rafael e Gabriela são surpreendidos 
por meninos que tentam assaltá-los.

Catarina manda Delano seguir Diana. Diana 
vai à casa de Brumela ver Amália. Glória se 
desespera ao acordar com sua aparência 
antiga. Os conselheiros de Rodolfo avisam 
ao prisioneiro Enoque que sua vida será 
poupada, mas deverá deixar Montemor. 
Glória come novamente o fruto encantado. 
Agnes mostra a Selena os homens que estão 
a sua procura. Afonso afi rma a Otávio, rei de 
Lastrilha, que precisa de sua ajuda.

O rei Otávio promete marcar um encontro 
com os outros reis de Cália. Diana facilita a 
entrada de Virgílio no quarto de Catarina, e 
o comerciante descobre uma carta sobre a 
prisão de Augusto. Virgílio entrega a Elói uma 
carta para ele entregar ao remetente, caso lhe 
aconteça algo. Olegário dá razão a Lupércio e 
decide terminar o namoro com Matilda. O rei 
Otávio oferece a Rodolfo informações sobre o 
paradeiro de Afonso em troca de um melhor 
acordo comercial entre o reino de Montemor 
e Lastrilha.

Otávio revela a Rodolfo o interesse de Afonso 
em fazer alianças com os reinos da Cália 
para derrubá-lo do trono de Montemor. Virgílio 
conta a Catarina que Rodolfo irá capturar 
Afonso. Selena avisa a Amália que Afonso 
será traído. Osiel reclama da forma como 
Glória ofende as pessoas e desiste de se 
casar com ela. Olegário confessa a Lucrécio 
que não teve coragem de terminar o namoro 
com Matilda. Afonso constata que foi traído 
por Otávio. Rodolfo ordena que os guardas 
prendam o irmão. Catarina ameaça Diana.

Todos conseguem escapar do incêndio. 
Simone fi ca ferida e Hugo, Leandro, 
Úrsula e Érico a socorrem. Talíssia acusa 
Jorge pela destruição do terreiro e o 
denuncia à polícia. Jorge é preso. Isadora 
e Rosália conseguem informações de 
Yasmine. Érico sofre com o amor de 
Flora e Tito. Vinícius anuncia a Talíssia 
que a comunidade de sua igreja ajudará 
na reconstrução do terreiro de Simone. 
Fabiana repreende Vinícius por ajudar 
Talíssia. Leandro conhece Priscila. Paulo 
marca um encontro com sua paquera 
virtual. Rafael beija Gabriela.

A Grande Mãe do quilombo cuida de Mariano 
e garante que ele irá se recuperar. Juvenal 
se apaixona perdidamente por Desirée.  Zé 
Victor extorque Sophia e Gael desconfi a. 
Lívia confi rma a Sophia que está grávida de 
Mariano. Clara incentiva Raquel a procurar 
Bruno. Bruno e Raquel trocam juras de amor. 
Cleo aprimora seu dom de ouvir as vozes. 
Mercedes adverte Xodó para redobrar o 
cuidado. Clara teme pela vida de Beth e 
Gael a conforta. Patrick vê Gael com Clara 
e conclui que estão mesmo juntos. Adriana 
e Beth se preparam para o transplante. 
Começa a audiência do processo de Fabiana 
contra Clara.

Clara relata ao Juiz sobre seu relacionamento 
com Beatriz e a herança que recebeu 
da amiga. A pedido de Patrick, o Juiz 
convoca Hermínia para depor e todos se 
surpreendem. Estela aceita se casar com 
Amaro. Hermínia revela ao juiz que Fabiana 
manteve Beatriz internada à força e afi rma 
que a paciente era sã. Raquel confronta 
Nádia, que propõe amizade à futura nora. 
Clara desconfi a da proximidade entre Helder 
e Suzy. Beth é operada e Clara dá força para 
a mãe. Adriana se prepara para o transplante. 
Gael afi rma a Bruno que Clara precisa saber 
da investigação sobre Sophia.

Bruno concorda com Gael e acredita que 
Clara pode descobrir algo sobre Sophia por 
meio de Beth e Caetana. Mariano conta sua 
história para a Grande Mãe do quilombo e 
jura vingança contra Sophia. Henrique revela 
que o transplante de Adriana já foi realizado. 
Clara descobre que Beth está com febre e 
se preocupa. Patrick afi rma a Henrique que 
Clara é a mulher de sua vida. Ivanilda aceita o 
convite para morar com Valdo. Suzy e Samuel 
confessam um ao outro suas traições e 
Adinéia lamenta o desentendimento. Adriana 
jura gratidão a seu doador anônimo. Clara 
questiona Aguiar sobre a saúde de Beth.

Mercedes insiste que Clara aproxime Adriana 
de Beth. Cido volta para a casa de Samuel 
e Adinéia lamenta. Adinéia se emociona 
quando Cido afi rma que gosta da sogra. 
Juvenal visita Desirée no bordel e os dois 
fi cam juntos. Tônia pensa em comprar o 
consultório de Renato em Pedra Santa e 
pede mais dinheiro a Zé Victor. Nádia anuncia 
que retomou o casamento com Gustavo. 
Laura alerta Clara sobre Renato. Samuel 
demite Renato por ter dado alta para Beth 
sem o consentimento de Aguiar. Orientado 
por Gael, Johnny confronta Sophia e vai à 
polícia dar queixa sobre o desaparecimento 
de Mariano. Clara revela a Adriana que Beth é 
a doadora que salvou sua vida.

Clara conta tudo sobre Beth para Adriana 
e afi rma à irmã que a mãe precisa de seu 
amor e perdão. Bruno reforça com Gael a 
necessidade de provas para abrir o inquérito 
contra Sophia, e pede que o amigo fale com 
Clara. Mercedes alerta Xodó e avisa que o 
perigo está próximo. Zé Victor conta a Tônia 
que o dinheiro que ganha de Sophia é ilegal. 
Gael e Lívia conversam sobre Sophia. Adriana 
pede perdão a Beth e convida a mãe para 
morar com ela. Beth teme que Clara sinta sua 
partida, mas aceita se mudar para a casa de 
Adriana. Renan e Nicolau se oferecem para 
ajudar Beth e Adriana durante a ausência de 
Henrique. Gael conta para Clara sobre os 
crimes de Sophia.

Amália tenta convencer o caçador de 
que Afonso e Levi não oferecem perigo. 
Saulo estranha quando Selena lhe diz 
que Agnes é sua prima. Brumela se irrita 
com o elogio que Rodolfo faz a Ulisses 
e decide pedir demissão. Catarina se 
preocupa ao perceber que Diana a viu 
beijando Virgílio. Lucrécia desiste de fugir 
do convento. Catarina dá um anel para 
Diana. Selena vai atrás de Afonso, depois 
que Agnes afi rma saber onde ele está. 
Catarina reforça com Delano que Amália 
deve ser capturada. Selena alerta Afonso 
e Amália que há guardas à sua procura.

Ulisses toma a frente da equipe da cozinha 
com a ausência de Brumela. Selena despista 
Catarina, o caçador e os soldados. Mirtes 
deixa o convento. Romero encontra o arco 
de Levi na mata. Selena usa seus poderes 
para impedir que os guardas encontrem 
Afonso, Amália e Levi. Catarina designa 
Ulisses como o novo comandante da 
cozinha do castelo. Agnes leva Afonso e 
Amália para se esconder em uma caverna. 
Brumela diz a Betânia que trabalhará no 
campo. Virgílio pressiona Diana a contar 
o que sabe sobre o paradeiro de Amália.

Diana enfrenta Virgílio e ameaça contar ao 
rei sobre o seu caso com a rainha. Lucíola 
revela a Catarina sobre a conversa que 
escutou de Virgílio e Diana, e a rainha 
conclui que eles estão traindo sua confi ança. 
Lucrécia sugere à Madre Benedita que a 
quermesse seja realizada em Montemor. 
Brumela decide abrigar Afonso, Amália 
e Levi. Ulisses repreende Selena por 
ter contado a Diana onde Amália está 
refugiada. Lucíola diz a Catarina que viu 
Diana se preparando para sair a cavalo.

Aguiar confessa estar preocupado com a 
saúde de Beth. Rafael diz a Renato que 
ele está obcecado por Clara. Henrique é 
convocado para voltar ao trabalho. Rafael 
pede que Laura alerte Clara sobre Renato. 
Renato autoriza a transferência de Beth para 
sua casa. Nádia e Gustavo se encontram às 
escondidas, e Odair fl agra os dois. Estela 
e Amaro anunciam seu casamento e Lívia, 
Gael, Rosalinda e os alunos da professora 
comemoram. Henrique pede que Patrick 
fi que com Adriana durante sua ausência. 
Samuel convida Cido para morar com ele. 
Mercedes abençoa Beth e afi rma a Clara que 
sua mãe precisa do amor de Adriana para 
sobreviver.

Talíssia explica a situação de Jorge para 
Rafael. Leandro pede uma chance a Maria 
Alice. Alex e Pérola fi cam juntos. Verena, 
Michael e Érico ajudam Talíssia com a 
recuperação da casa de Simone. Isadora 
sofre com a demora para inaugurar sua loja. 
Tito comenta com Flora sobre o conserto do 
piano de Heitor. Rosália teme pela saúde de 
Isadora. Paulo tem uma paquera virtual e Marli 
o alerta. Brigitte e Gabriela veem Rafael com 
Larissa. Calebe ameaça Jorge e exige que 
o rapaz destrua o terreiro de Simone. Maria 
Alice interrompe o namoro de Alex e Pérola.  

Maria Alice se desculpa e Alex fi ca 
incomodado. Tito conta a Heitor que recuperou 
seu piano. Maria Alice tem lembranças de seu 
passado. Rosália não aprova as intenções de 
Isadora, mas ajuda a patroa a descobrir as 
intrigas da alta sociedade. Tito e Heitor fazem 
um dueto. Jorge alerta Talíssia sobre a ação 
dos trafi cantes. Alex diz a Maria Alice que está 
tentando esquecer seu amor por ela. Alertada 
por Rafael, a polícia impede a ação de 
Calebe e detém os trafi cantes no terreiro de 
Simone. Talíssia não entrega Jorge à Polícia. 
Jorge decide atear fogo na casa de Simone.

Elisabeta se surpreende com a atitude de 
Olegário. Jorge leva Aurélio ao baile de 
máscaras promovido por Camilo. Olegário 
chega com Elisabeta ao baile e Darcy não 
gosta. Fani conta para Tibúrcio sobre as 
intenções de Rômulo. Camilo confunde 
Jane com Ludmila. Olegário pede para 
dançar com Elisabeta e Darcy tem ciúmes. 
Tibúrcio manda Rômulo convidar Cecília 
para jantar na mansão. Lídia descobre 
que Mariana se encontrará com Uirapuru. 
Aurélio aceita conversar com Julieta. Petúlia 
vê Camilo e Jane juntos no baile e conta 
para Susana. Agatha convence Brandão 
a jantar com ela. Susana revela a Julieta 
sobre Camilo e Jane. Tibúrcio leva Cecília a 
um quarto da mansão. Julieta interrompe o 
baile e exige que todos tirem suas máscaras.

Elisabeta foge com Jane. Camilo não 
consegue impedir Julieta de retirar a 
máscara da suposta Jane, que na verdade é 
Ludmila. Cecília fi ca encantada com o lugar 
apresentado por Tibúrcio.  Cecília promete 
pensar na exigência de Tibúrcio e Fani fi ca 
furiosa. Lídia provoca uma briga com Mariana 
por causa de Uirapuru. Julieta e Aurélio 
pensam no beijo que trocaram. Elisabeta e 
Jane são assaltadas e pedem carona a um 
cocheiro. Brandão vai com Luccino pegar sua 
motocicleta e Agatha segue o coronel. Todos 
na casa de Jorge se preocupam com o sumiço 
de Elisabeta e Jane pela noite da capital. O 
cocheiro leva Elisabeta e Jane a um bordel.

Darcy sente ciúmes de Olegário com 
Elisabeta. Mariana discute com Brandão. 
Susana sugere que Julieta promova um jantar 
para Ludmila e Camilo não gosta. Susana 
instrui Olegário em um novo plano. Elisabeta 
e Ludmila se preocupam com Ema. Olegário 
convida Elisabeta para ir ao cinema. Brandão 
conta para Luccino que Mariana o procurou. 
Olegário prende Ludmila no banheiro e fi ca 
sozinho com Elisabeta. Lídia joga pó de mico 
em Mariana e Uirapuru e em toda a cidade. 
Tibúrcio vai à casa de Felisberto e Ofélia. Darcy 
vê Elisabeta e Olegário na porta do cinema. 
Ema confessa a Jorge que leu o seu diário.

Jorge desmente o que está escrito em seu 
diário e Ema fi ca transtornada. Darcy e 
Elisabeta discutem e Susana comemora. 
Tibúrcio acerta com Felisberto e Ofélia os 
detalhes do casamento de Rômulo e Cecília. 
Camilo avisa a Ludmila sobre o jantar em sua 
casa e Jane implora que Elisabeta compareça. 
Fani ajuda Cecília a tomar banho. Brandão 
conta para Luccino sobre sua conversa com 
o fazendeiro, e o mecânico se preocupa com 
Virgílio. Amélia questiona Jorge sobre o futuro 
casamento dos dois. Jane se aconselha 
com Elisabeta. Xavier encontra Luccino 
em seu galpão. Susana pede que Camilo 
e Ludmila se beijem, quando Jane chega.

Jane conta a verdade para Julieta e se 
decepciona com a atitude de Camilo. Xavier 
manda Virgílio prender Luccino e o pressiona 
a confessar que é o Motoqueiro Vermelho. 
Gaetano expulsa Ernesto de casa. Elisabeta e 
Ludmila tentam confortar Jane. Cecília aceita 
adiantar seu casamento com Rômulo e morar 
com ele na mansão. Brandão não encontra 
Luccino em sua casa e se preocupa. Susana 
comemora com Petúlia e Olegário o sucesso 
de seu plano de estragar o romance de 
Darcy e Elisabeta. Darcy e Elisabeta reatam. 
Cecília decide avisar a Elisabeta e Jane de 
seu casamento. Ema exige que Ernesto seja 
demitido. Camilo enfrenta Julieta e sai de casa.

O cocheiro e a dona do bordel tentam leiloar 
Elisabeta e Jane. Olegário ajuda Elisabeta e 
Jane a fugirem do bordel. Agatha encontra 
Mariana escondida na ofi cina. Darcy e Camilo 
procuram Elisabeta e Jane. Olegário conta 
para Susana que Elisabeta estava com Jane 
no bordel. Ludmila encontra o diário de Jorge 
e avisa a Ema. Ofélia afi rma que Cecília irá 
morar na mansão quando se casar. Susana 
e Olegário conversam sobre o plano para 
afastar as irmãs Benedito de Darcy e Camilo. 
Elisabeta e Jane chegam à casa de Jorge 
com Tenória e Estilingue. Mariana procura 
Brandão. Darcy discute com Elisabeta.
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Cobrar e acreditar
A reunião da Câmara de Vereadores da última segunda-feira (09) contou com a 

participação do presidente Fundação Renova, Roberto Waack. A presença de Roberto 
na Casa foi a oportunidade para que os vereadores e o representante da  Associação 
dos Prestadores de Serviço e Locadores de Equipamentos de Mariana (AMPLA), 
José Geraldo da Silva, falassem cara à cara o que suas vozes já se cansam de cobrar a 
tempos entre reuniões ordinárias, reuniões de comissões e diálogos entre os empre-
sários locais. 

Entre desabafos que diziam que Fundação só deu bolada nas costas de Mariana 
e que os valores aplicados em Mariana até os dias de hoje são migalhas, o debate per-
durou por cerca mais de três horas. Para além do espaço da casa do povo, nas redes 
sociais internautas marianenses também demonstraram sua indignação com a atuação 
da Renova em seus um ano e meio de criação. 

Enquanto alguns mostram otimismo, outros se mantêm na dúvida entre acreditar 
ou não que no futuro próximo as negociações tendem a se encaminhar e as ações de 
reparação e compensação avançarem. 

O povo de Mariana, a sociedade civil, o poder público, todos se mostram exaus-
tos, à espera de um amanhã onde o brilho do sol deixe de se mostrar timidamente e 
ilumine novamente os dias. É importante pensar que quando os cidadãos não acre-
ditam em seus direitos, é ainda mais fácil se distanciar da luta pela garantia deles. Dar 
um voto de confi ança à Renova não signifi ca fechar os olhos para as situações em que 
a Fundação fi cou ou possa fi car em falta com o município. Mas pode ser também um 
ato de acreditar em nossa cidade. Um ato que nos leve a cobrar por justiça e ações 
arduamente, por sabermos que caso tenhamos força para lutar e fi scalizar, as coisas 
realmente acontecerão. Acreditar que as coisas vão mudar pode ser um ato de acredi-
tar em nós mesmos, marianenses. 

Nossa Ferramenta 
É A Educação 
Neste país que trafe-

ga na contramão 
Parecemos estar fren-

te a um beco sem saída 
Muitas vezes nos ve-

mos sem forças 
Para encarar os pro-

blemas da nossa vida 
Tantas banalidades 

vemos, a juventude tão 
perdida, 

Largando de lado os 
livros, as histórias, as po-
esias 

Segurando fuzis e ar-
mas, drogados pela ave-
nida, 

Educação de qualida-
de é o remédio 

Para curar esta pro-
funda ferida. 

Uma verdade incon-
testável que é a solução 

A nossa ferramenta 
mais precisa 

Que está na palma de 
nossas mãos, 

Para concertar o 
mundo, os países e as 
pessoas 

Convertendo nosso 
cenário trágico 

Em uma realidade 
que seja agradável e boa 

Fazendo deste país 
um lugar de fato mais 
democrático 

Tendo em nossa 
companhia um grande 
amigo: o livro didático. 

Para combater as 
drogas, o crime e a cor-
rupção

 Digo mais uma vez 
com orgulho: Tudo isto 
combateremos fazendo 
uso correto da educação, 

Sem ela estamos va-
gando sem rumo, perdi-
dos 

Como poderemos 
chegar ao nosso destino 

Sem ter uma bússola 
precisa em mãos? 

Ah professor, te agra-
deço de todo coração 

Você é nosso guia, 
nosso amigo, muitas ve-
zes foi como um irmão 

Nos mostrando os 
caminhos, ensinou a 
desviar dos abismos 

Dos desertos, dos es-
pinhos, das curvas, 

Dos becos sem saída, 
da contramão. 

Por isso falo e repito, 
não me canso de falar 

Que a educação 
transforma vidas 

E também é capaz de 
transformar 

Todo um país que 
atravessa agora 

Mais uma crise em 
sua vasta história 

Que tem um povo 
que sempre vai acreditar, 

Acreditar que ainda 
há saída, que podemos 
reverter

Todas estas banalida-
des e roubos que assisti-
mos na TV 

Temos tudo para me-
lhorar, somos a mudan-
ça, 

Por isso invisto sem-
pre toda a minha espe-
rança 

Na força e nos pro-
fissionais da educação. 

Por Júnio 
Liberato Luz
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Atrativos que não podem faltar na maior festa de Mariana. Claro que não pderia faltar meu companheiro de copo vindo 
de Vitória/ES, Fabrício, sobrinho  da Marilza.

Meus eternos amigos. Braz e Laura também prestigiando o 
grante evento.

O que não faltou no DESTAQUE foi mulher bonita. Olhem 
só a Kelly e a Monique.

Vários estúdios fotográficos foram montados para o evento. 

Tive a honraria de tirar fotos com vários amigos.

Cássio e Marilza.

Nosso amigo e deputado Thiago Cota, muito assediado 
no destaque. O que não faltou foi uma boa prosa com o 
presidente da Câmara Fernando Sampaio.


